

# 変形性膝関節症 「コロナ禍」で増加

「膝に痛みがある」「階段で踏ん張れなくなつた」。長引く新型コロナウイルス禍の影響で、こうした症状の「変形性膝関節症」の発症リスクが高くなっている。専門家によると、外出自粛で運動量が減少し、体重が増えることなどが原因とみられる。

膝関節の再生医療に取り組む「やましろクリニック」(徳島市山城町)の三上達医師(68)がクリニックで働き始めた昨年ニックで、1月、膝の痛みや違和感で訪れる患者数は1カ月に2人だった。しかし徐々に増え、年間で計84人以上った。

変形性膝関節症は、加齢や肥溝が原因で膝関節の軟骨がすり減り、痛みを感じたり関節に水がたまつたりする病気。悪化すると歩行困難になるケースもある。



変形性膝関節症について説明する三上医師  
徳島市山城町のやましろクリニック

筋肉につながる。特に太ももの筋肉は、膝の曲げ伸ばしの際に体重を支え重の約2倍。階段を上る際内へのヒアルロン酸注射などの保存療法が行われる。効果がない場合、人工関節に置き換えるなどの手術が検討される。このほか、患者自身の血液から炎症を抑える成分を抽出して注射する「APS療法」という再生医療もあるが、健康保険の適用外で、約30万円の費用がかかる。

三上医師は「コロナの影響が膝の病気にも始めている。自覚症状がある人はなるべく早く医師に相談してほしい」と呼び掛けている。(青木忍)

## わたせせいぞうさん 新刊 音楽と四季を味わう



漫画家わたせせいぞうの新刊『なつの京』

色彩豊かな絵で、氣の長いところに多くの新刊発売が続いている。これも音楽で樂しまった「なつた」京都を舞い、職人を主人公なつた「ホーリー・カクテル」の各話、四季を嘗む祇園

とくしま  
の  
散歩道

りました。これから出勤です。もう雪いません」。記者仲間のラインで、東北の知人たちが雪国の生活を伝えてきた。「今日の雪かき」で庭

一  
西崎士郎忌

五忌

寺浦町)

知

蒲えろ!